

## Asegura PRI que saldrá fortalecido

**SANDRA HERNÁNDEZ CHÁVEZ**

Después de señalar que las derrotas políticas no son para siempre, la presidenta del Partido Revolucionario Institucional (PRI), en el Estado de México, Ana Lilia Herrera Anzaldo, aseguró que saldrán adelante del proceso adverso que de manera histórica están enfrentando.

En la sede del Comité Directivo Estatal (CDE) del tricolor en Toluca, Herrera Anzaldo también aseguró que seguirán adelante con los recursos de impugnación que todavía tienen pendientes en la Sala Regional Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, como las

relativas a Braulio Álvarez Jasso, quien contendió el pasado 2 de junio por la diputación local del distrito 2 de Toluca por la coalición Fuerza y Corazón por el Estado de México, así como la relacionada con Melissa Vargas, que contendió por la alcaldía de Toluca.

“Sabemos bien que afortunadamente las derrotas y las victorias no son para siempre, y por eso quiero reconocer el gran trabajo del priismo toluqueño, porque en las condiciones más adversas de nuestra historia nos hemos podido mantener, ya que teníamos problemas en casa, pero también traíamos a los adversarios con todo, y pudimos mantener la votación en la capital del estado, lo cual nos debe llenar de orgullo y satisfacción”, expresó.

Al acudir al tercer informe legislativo de la diputada federal, en donde se llevó a cabo una ceremonia otomí, la dirigente estatal del PRI enfatizó que la instrucción de su líder nacional ha ido en el sentido de defender los triunfos en los distritos.